

Interview mit Dagmar Knorr über die Schreibwissenschaft

22.08.2019 Auf der Tagung „Schreibwissenschaft – eine neue Disziplin?
Diskursübergreifende Perspektiven“, 30.5.-1.6.2019 an der Alpen-Adria-Universität
Klagenfurt wurde Dagmar Knorr zu ihrer Perspektive auf die Schreibwissenschaft
interviewt.

In dem □ Interview blickt Dagmar Knorr aus den Warten der Mehrsprachigkeit und der
Schreibzentrumsarbeit auf die Schreibwissenschaft. Auf dem □ Tagungspadlet der
Konferenz finden sich weitere Interviews, die verschiedene Perspektiven auf die
Schreibwissenschaft darstellen.

Datum: 22.08.2019

Kategorien: Schreibzentrum_Meldungen

Autor: Dagmar Knorr

E-Mail: dagmar.knorr@leuphana.de